

Gobierno Regional inició celebraciones del Día Mundial del Ambiente



Con la masiva concurrencia a la Ceremonia Plena de Izamiento del Pabellón Nacional, funcionarios y servidores del gobierno regional La Libertad, liderado por el gobernador regional Luis Valdez Farías, dieron inicio al programa regional, con motivo de celebrarse el 5 de junio de cada año, el Día Mundial del Ambiente.

La gerente regional del ambiente, Nury Céspedes Ordóñez, felicitó a las instituciones públicas y organizaciones privadas que de manera coordinada o independientemente, vienen desarrollando una serie de actividades académicas, así como de limpieza urbana, ribera de ríos, playas y sembrado de plantones, entre otras.

La funcionaria señaló que el Programa de las Naciones Unidas para el Medio Ambiente, eligió para este año el tema *“Conectando a las personas*

con la naturaleza” y el eslogan es *“conectando a la gente con la naturaleza, en la ciudad y en el campo, desde los polos hasta el ecuador”*, y en nuestra región las opciones son variadas, dijo.

Agregó que la gerencia regional del ambiente, vela por el cumplimiento de la Política Regional, el Plan de Acción Ambiental, y la Agenda Ambiental, elaboradas de manera conjunta con los gobiernos locales provinciales e instituciones públicas y privadas que ejercen función ambiental.

“Es un gran reto lograr las metas fijadas en nuestra región. Aun cuando se tomó las providencias del caso, se ha visto grandemente afectada por la presencia del Niño Costero, ocasionando un retroceso involuntario en nuestro plan de desarrollo, social, económico y ambiental, pero seguimos trabajando” finalizó.